



PTAからの要望への回答

11月28日(水)、泉佐野市役所において泉佐野市PTA連絡協議会からの要望に対する回答書を、岩田 聡会長へ千代松市長より手渡しました。



このマークがついている画像は、スマートフォンなどのアプリをインストールすることで、動画も見るすることができます。
※動画を見るには、下記のQRコードより市のホームページ (<http://www.city.izumisano.lg.jp/shiho/AR.html>) にアクセスし、AR (拡張現実) 技術を使った無料アプリをダウンロードしてください。



▲左端は東京2020マスコット、右端は大阪府公式キャラクターの「もずやん」と本市公式キャラクター「イヌナキン」

スポーツ能力測定会が開催されました

昨年12月9日(日)、市民総合体育館において専用の測定機器を使った「JAL presents スポーツ能力測定会 in 大阪」が開催され、東京2020マスコットの「ミライトワ」「ソメイティ」の他、たくさんのスペシャルゲストのみなさんも参加して賑わっていました。



スポーツ大使 大山加奈さんが日根野中学校で交流

本市のスポーツ大使であるバレーボールオリンピック大山加奈さんによる講演会が昨年12月7日(金)に日根野中学校で開催されました。講演会の後、クラブ生を対象としたバレーボール指導では多くの見学者が見守る中、生徒たちは熱心に取り組み、楽しく過ごしました。



▲11月14日(水)、バイキング左近様へ感謝状



水泳の全国大会で第6位に入賞

12月11日(水)、第二小学校5年生の中谷夏萌さんが、8月に東京辰巳国際水泳場で開催された「第41回全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会」に出場し、10歳以下女子50m背泳ぎで第6位の好成績を収められたことを市長に報告に来てくれました。



▲12月14日(金)、フォーシーズンズ株式会社様へ感謝状



モンゴル国トゥブ県からも義援金をいただきました

昨年の台風21号による本市の被害に対し、友好提携都市のモンゴル国トゥブ県より義援金の寄贈を受け、12月12日(水)に国際交流員のオユンゲレルから千代松市長に目録が手渡されました。本市からはトゥブ県に対して、感謝状を贈呈しました。

本市の災害に対する寄付へ感謝状の贈呈

昨年の台風21号による災害に対し、多くのみなさまから本市へ義援金や寄付金をいただき、ありがとうございました。昨年11月14日(水)にはバイキング左近様、12月14日(金)にはフォーシーズンズ株式会社 (オーディ正規ディーラー) 様に対して、千代松市長から感謝状を贈呈しました。



バトントワーリング関西大会で第1位

昨年11月に開催の「第40回バトントワーリング関西大会」全国大会選考の部一般部門<U-12>で、第二小学校6年生の上 心優さんと同校3年生の上 佳加さん、また同部門<U-18>で高校1年生の北野陽香さんが第1位の好成績を収められたことを、12月21日(金)に市長に報告に来てくれました。



佐野台小学校でフラッグツアー学校訪問イベントが開催

昨年12月20日(木)、佐野台小学校で「東京2020オリンピック・パラリンピック フラッグツアー学校訪問イベント」が開催され、オリンピックの上山容弘さんとパラリンピアン田口亜希さんが参加してフラッグ引き継ぎセレモニーが行われました。また、お二人には実技や授業なども行っていただきました。



えじゃないか祭りの抽選で市長と昼食会

昨年の「第15回泉州YOSAKOIえじゃないか祭り」前夜祭の大抽選会で「千代松市長とランチご招待」が当選した谷口心愛さん(前列左)と西田尚央さん(前列右)のお二人が、昨年12月27日(木)に市役所を訪問し、市長と一緒に昼食を楽しみました。



泉の国のラビリンスが開催

昨年12月22日(土)・23日(日)の2日間、エブノ泉の森ホール ギャラリーにおいて、段ボールの巨大迷路や泉佐野の歴史クイズ、スタンプラリーなどが楽しめる「泉の国のラビリンス」が開催され、たくさんの家族連れで賑わっていました。



別市でのスキー体験会の報告会を実施

市内の小・中学生から募集し、昨年12月26日(水)~28日(金)に北海道登別市の「サンライバスキー場」で実施した「スキー体験会」の報告会が、1月4日(金)に市役所で開催され、リフトに乗ったことや最高気温がマイナスという寒さだったことなどを、子どもたちが報告してくれました。



消防団市役所分団消防車のお披露目式

12月27日(木)、市役所本庁舎玄関前で消防団市役所分団消防車のお披露目式が行われました。この消防車は軽四輪駆動で、小さいボディながら最新式の可搬式ポンプを積載し、赤色灯やサイレン、放送設備など通常の消防ポンプ車と同等の装備も備えています。



エブノ泉の森大ホールで成人式が開催

1月14日(祝)の成人の日、エブノ泉の森大ホールにおいて成人式が開催され、たくさんの新成人が参加しました。式典の後、豪華景品が当たる抽選会では大いに盛り上がり、会場の外では新成人たちが久しぶりの会う友人たちと旧交を温めていました。



新春恒例泉佐野市消防出初め式が開催

1月6日(日)、安全と安心の向上をめざし、消防出初め式が開催されました。今年は初の末広公園コミュニティー広場での開催となりました。赤バイ隊の登場で始まり、佐野中学校吹奏楽部の演奏による行進や、一斉放水訓練などが披露されました。

